

Österreichische Fußballmeisterschaft im Großfeld 2009, Bludenz, Vorarlberg

Die Wiener Landesauswahl trat mit 15 Spielern und einer Spielerin der Vereine WAT und MHSC an. Ein Markenzeichen dieser Meisterschaft war der Leistungsanstieg aller teilnehmenden Mannschaften.

Spiel 1

Oberösterreich gegen Wien 0 : 0

Ein rassiges, kampfbetontes Spiel, welches von allen Trainern zum Topspiel des Turniers ernannt wurde.

Das „Unentschieden“ ist in diesem Falle das echt gerechte Ergebnis, wobei jede Mannschaft die Möglichkeit zum Sieg „am Fuß“ hatte.

Trainer-Kommentar: Super Einstellung und Disziplin

Spiel 2

Tirol gegen Wien 3 : 0

Ein von Beginn an offenes aber um ein Vielfaches schwereres Spiel.

Durch extremes Pressing der Tiroler wäre ein Sieg mit 1 : 0 in gerechtfertigt, die beiden anderen Tore wurden durch Eigenfehler möglich.

Trainer-Kommentar: Der Sieg ist absolut gerecht, jedoch hätte das Ergebnis nicht in dieser Höhe ausfallen dürfen.

Spiel 3

Vorarlberg gegen Wien 0 : 10

Trotz des hohen Sieges die schlechteste Mannschaftsleistung der Wiener Auswahl.

Die Spieler waren nicht mehr bereit Anweisungen anzunehmen, da ja jeder ein Tor erzielen wollte. Auch ein laufender Austausch konnte das nicht ändern.

Trainer Kommentar: Das schlechteste Spiel des Tages.

Der dritte Platz wurde erreicht, punktegleich mit Oberösterreich, jedoch mit 2 mehr erhaltenen Toren.

Fazit des Trainers:

Die SpielerInnen haben zu einem großen Teil eine starke Leistung erbracht.

Sowohl der Mannschaftsgeist als auch die Disziplin sprechen für diese WIENER AUSWAHL.

Es hat mir viel Freude gemacht diese Wiener Landesauswahl zu betreuen.

Mit sportlichen Grüßen

Helmut K. Braun

